

[< Volver a portada](#)

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

11-M

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Política

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Televisión

El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotografica

Album

Anuario económico

(La Caixa)

OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

EN EL INSTITUTO DE AMÉRICA

Santa Fe acoge unas jornadas sobre sostenibilidad en el área metropolitana

28/3/2004- 19:18- Provincia

El Instituto de América de Santa Fe acogerá, entre mañana y el miércoles, una nueva edición de las jornadas ambientales que desde hace ocho años se organizan en la localidad granadina y en las que se abordará la sostenibilidad del área metropolitana de Granada. Los asistentes a las jornadas, organizadas por la Universidad de Granada, la Consejería de Empleo y Desarrollo Tecnológico y el Ayuntamiento de Santa Fe, analizarán además otros asuntos como las energías renovables, el consumo responsable, la agricultura ecológica y el derecho al medio ambiente.

El encuentro será inaugurado mañana por la Vicerrectora de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la UGR, María Angeles Osorio Morales, y los delegados provinciales de Medio Ambiente, Gerardo Sánchez, y Empleo y Desarrollo Tecnológico, Angel Gallego. A lo largo de los tres días se tratará de plantear un nuevo modelo de relación con el entorno en el que se asuman los límites del planeta y se plantearán formas alternativas para no romper el equilibrio ambiental, según informó la UGR.

Para ello se revisará el modo de vida actual, a fin de analizar en detalle las cuestiones que generan conflicto, y se propondrán las soluciones y herramientas pertinentes que subsanen estos errores. El primer día se establecerá el marco teórico de partida, bajo el cual se trabajará aplicándolo al espacio geográfico del área metropolitana de Granada.

Por Gd

Los lectores recomiendan:

- [El tranvía hace una parada histórica en Granada - 25/3/2004](#)
- [Andalucía capitaneará la investigación con células madre - 25/3/2004](#)
- [Los cursos Falla del Festival de Música y Danza reciben 200 solicitudes - 26/3/2004](#)



Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com